

Cathrin A. Lang
Landesjugendwartin des SLT
Saar-Pfalz Str. 45
66450 Bexbach
Tel. und Fax 06826/80423
E-Mail: jugendwart@tanzen-slt.de

Höchen, den 28.04.2005

An alle Mitglieder des Jugendausschusses

Bericht Verbandsjugendtag vom 15.03.05

1. Eröffnung und Begrüßung

Begrüßung durch die Landesjugendwartin Cathrin A. Lang

Begrüßung durch den 1. Vorsitzenden des SLT Carl Kleim

2. Bericht des Landesjugendwartes mit Aussprache

Der SLT Jugendausschuss hat auch im Jahr 2004 gut zusammengearbeitet. Ich bedanke mich bei allen, auch beim Vorstand des Verbandes, für die konstruktive Zusammenarbeit im Jahr 2004.

Im Jubiläumsjahr ging der JAS zum ersten Mal das Projekt eines Jugend-Tanzwochenendes an, die SaJuTaTa – saarländische Jugendtanztage. Mit viel Engagement und der Hilfe einer ganzen Reihe von SLT-Vereinen haben wir ein großartiges 2-Flächen-Tanzturnier veranstaltet, an dem rund 230 Jugendtanzpaare aus dem ganzen Bundesgebiet teilgenommen haben. Das ist umso erfreulicher als auch im Saarland immer mehr Turnierveranstaltungen mangels Paaren abgesagt werden müssen. Aufgrund des großen Erfolgs wollen wir die Veranstaltung in diesem Jahr am 18. und 19. Juni wiederholen, und ich hoffe, dass sich auch in diesem Jahr wieder eine große Zahl von SLT-Vereinen an der Durchführung beteiligen wird.

Weiter hat es sich der Jugendausschuss zur Aufgabe gemacht, in Zusammenarbeit mit unserem Sportwart einen Jugendkader aufzubauen. Die neuen Kaderrichtlinien wurden im Jahresbericht 2003 veröffentlicht. In 2004 haben ein Standard- und ein Lateinkadertraining stattgefunden. Für das Jahr 2005 nun sind weitere Termine geplant.

Paar-Datei

Zum 01.01.05 tanzen 50 Paare aktiv in der saarländischen Tanzsportjugend, davon 19 Paare in den verschiedenen Klassen der Jugend, 13 bei den Junioren II, 11 bei den Junioren I und 7 sind Kinderpaare. 7 Paare haben zum Jahr 2005 in die Hauptgruppe gewechselt. Wir wünschen diesen Paaren auch weiterhin viel Erfolg.

An überregionalen Meisterschaften haben für den SLT teilgenommen

- Roman Guertsman - Maren-Sophia Rost (TG Grün-Gold Saarbrücken)
Deutschlandpokal Junioren I B-Latein 19./20. Platz
- Timo Schweizer – Lisa Dreßler (TG Grün-Gold Saarbrücken)
Deutsche Meisterschaft Junioren II B-Latein 74./75. Platz

- Martin Junk – Hanna Junk (TSC Melodie Saarlouis)
Deutsche Meisterschaft Junioren II B-Latein 62.-66. Platz
- Roman Guertsman – Maren Sophia Rost (TG Grün-Gold Saarbrücken)
Deutsche Meisterschaft Junioren II B-Latein 56.–58. Platz
- Simon Maurer – Michaela Böckmann (TSC Residenz Ottweiler)
Deutsche Meisterschaft Jugend A-Latein 52. Platz

Leider hat unsere Jugend-Kaderpaare zwischen Sommerferien und Herbstferien die Trennungswelle erwischt, drei unserer besten Nachwuchspaare haben sich getrennt. Mittlerweile haben fast alle neue Partner gefunden, sie werden dem Verband also erhalten bleiben.

Bundesjugendausschuss

Für den Bundesjugendausschuss des DTV war das Jahr 2004 gewagt wie selten. Zuerst wurden im Frühjahr bei der Vollversammlung in Braunschweig der Bundesjugendwart Michael Rath und sein Stellvertreter Jürgen Lobert einstimmig und ohne Gegenkandidat wiedergewählt. Neuer Bundesjugendsprecher wurde Florian Wilhelm aus Schleswig Holstein, da Leif Oberkircher aufgrund beruflicher Veränderungen nicht mehr für das Amt kandidieren konnte.

Im Herbst dann kam es zum Eklat. Der DTV wurde überhäuft mit Beschwerden über korrupte Bundesjugendtrainer, übermäßige Strenge im Bundesjugendkader und Amtsmissbrauch durch die Person des Bundesjugendwartes. Am 7. November 2004 dann trat Michael Rath von seinem Amt zurück.

In einer außerordentlichen Sitzung des DTV-JAS am 4. Dezember wurde der Jugendwart von Schleswig Holstein Boris Exeler einstimmig zum kommissarischen Bundesjugendwart für die Zeit bis zur nächsten Vollversammlung gewählt.

SLT-Jugendcup Latein

Im Rahmen des Jugendcup Latein haben vier Turniere bei TSC Blau-Gold Saarlouis, TSA Schwarz-Rot Quierschied, TG Grün-Gold Saarbrücken und im Rahmen der SaJuTaTa in Homburg stattgefunden. Angetreten sind 16 Kinder- und 14 Junioren/Jugendpaare in 8 Kindermannschaften und 5 Mannschaften der Junioren/Jugend. Bei den Kindern gewann die Mannschaft TG Grün-Gold Saarbrücken I und bei den Junioren/Jugend die kombinierte Mannschaft der TSA Schwarz-Rot Quierschied mit TG Grün-Gold Saarbrücken. Den Mannschaften meinen herzlichen Glückwunsch !

SLT-Jugendcup Standard

Im Rahmen des Jugendcup Standard haben drei Turniere bei TSC Royal Völklingen, TG Grün-Gold Saarbrücken und TSC Residenz Ottweiler stattgefunden. Angetreten sind 10 Kinder- und 4 Junioren/Jugendpaare in 5 Kindermannschaften und 2 Mannschaften der Junioren/Jugend. Sieger wurden die Mannschaften der TG Grün-Gold Saarbrücken I bei den Kindern und der TSC Melodie Saarlouis bei den Junioren/Jugend. Den Mannschaften meinen herzlichen Glückwunsch !

Herbstfreizeit des SLT

Die Herbst-Freizeit 2004 in Tholey – Jugendgästehaus Schaumberg vom 16.- 20. Oktober wurde auch in diesem Jahr von unserem gewährten Freizeit-Team unter der Führung von Oliver Morguet durchgeführt. Auf der Teilnehmerliste standen 26 Kinder und Jugendliche. In diesem Rahmen möchte ich mich für dieses Engagement bei allen Betreuern und Helfern ganz herzlich bedanken. Wir hoffen, dass auch in diesem Jahr wieder möglichst viele Jugendliche dieses Angebot des SLT wahrnehmen werden.

Zum Schluss möchte ich mich im Namen meines Jugendausschusses bei Carl und Ina Kleim für Ihren jahrelangen Einsatz für die Tanzsportjugend und eine tolle Zusammenarbeit danken. Beide hatten immer ein offenes Ohr für die unsere Belange, auch zu ungewöhnlichen Jahres- und Tageszeiten. Ideen und Projekte der Tanzsportjugend wurden von Ihnen immer gestützt und mitgetragen. Vielen Dank dafür und wir hoffen, Ihr bleibt uns als interessierte Beobachter und Gäste weiter erhalten.

3. Bericht des Landesjugendsprechers mit Aussprache

Unser Landesjugendsprecher Christian Gebhardt hat zum 1. Januar 2005 sein Amt niedergelegt. Wir bedauern dies sehr, müssen seine Entscheidung aber natürlich akzeptieren. Sein Stellvertreter Holger Schmidt, TSC Royal Völklingen hat seitdem die Geschäfte des Landesjugendsprechers kommissarisch übernommen und wird diese bis zu den nächsten Wahlen auch weiterführen.

Neue Kontaktadresse:

Komm. Landesjugendsprecher SLT

Holger Schmidt

Tel: 06898- 441066

Fax: 06898 – 441062

E-Mail: holger.schmidt@bigb-c.de

Holger hat auch schon erstmals an der Jugendsprechertagung Mitte Februar teilgenommen und wird die saarländischen Farben auch als Teamer bei der Sommerfreizeit vertreten.

4. Anträge (liegen keine vor)

5. Verschiedenes

18. / 19. Juni 2005 finden die zweiten saarländischen Jugendtanztage (SaJuTaTa) im Sportzentrum Homburg/Erbach statt. (Flyer werden verteilt) Jeder, der bereit ist, zu helfen, kann sich an Werner oder Cathrin Lang wenden.

23. – 27. Oktober 2005 ist Herbstfreizeit des SLT in Wolfstein/Rheinland-Pfalz, Anmeldeformulare gibt es demnächst.

Cathrin A. Lang
Landesjugendwartin SLT